

Presentación

Con este volumen damos comienzo a los CUADERNOS DEL CÍLHA, una publicación periódica del Centro Interdisciplinario de Literatura Hispanoamericana. Desde su nacimiento el CILHA ha promovido la investigación, la actualización bibliográfica, el dictado de cursos y el intercambio con otros centros de estudios. Pero tenía una actividad pendiente: dar a conocer los trabajos realizados por medio de una publicación. Saldar esta deuda con los miembros de este centro es nuestro propósito, tanto como contribuir, desde nuestra Universidad, al debate y la reflexión sobre la Literatura Hispanoamericana desde una perspectiva que no se agota en lo estrictamente literario, que es nuestra razón de ser, sino abierta a otras disciplinas que contribuyen a enriquecer nuestra visión sobre el hecho literario hispanoamericano.

El Coordinador